

Erfolgreicher Mathematikwettbewerb

In der 2. Runde des Mathematikwettbewerbes 2017/18 belegte Lateefat A. einen hervorragenden 3. Platz und wird nun die Eppsteinschule in der 3. Runde vertreten. Auch unsere zweite Vertreterin Sabrina S. landete mit einer guten Leistung in der oberen Hälfte der Teilnehmer. Im Hauptschulbereich erreichte Bünyamin P. bei 12 Teilnehmern einen sehr guten 3. Platz. Wir gratulieren den Schülerinnen und Schülern zu diesen tollen Ergebnissen und wünschen Lateefat viel Erfolg in der Endrunde.